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Friedhofgemeinde Siselen-Finsterhennen 
 

 
 

Protokoll 
 

 Der ordentlichen Friedhofgemeindeversammlung  
 

vom  Mittwoch 17.6.2009   
im Pfarrhaussäli 

 
 

 
 

Publikation: Im Amtsanzeiger vom  15.Mai 2009 
 
Vorsitz: Herbert Roth, Präsident 
 
Protokoll: Roland Schwab-Schwab 
 
Stimmenzähler:  
  
Anwesend              10   Personen  - davon    

2 Delegierte mit Total 4 Stimmkarten aus Siselen 
                                         1    Delegierter mit Total 3 Stimmkarten aus F’hennen 
 
 

 
Traktanden 
 
1. Protokoll der ordentlichen Friedhofgemeindeversammlung vom  

17.12.08  im Pfarrhaussäli Siselen 
 

2. Rechnung 2008 
 
3.   Verschiedenes 
 
 
Unter Hinweis auf die form- und fristgerechte Publikation im Amtsanzeiger 
und den Auflagen in den Gemeindeverwaltungen eröffnet der Präsident die 
Versammlung um 19.41 Uhr.  Er gibt die Traktandenliste bekannt. 
 
 
 
1. Protokoll der ordentlichen Friedhofgemeindeversammlung vom 18.06.2008 
 
Den reglementarischen Bestimmungen entsprechend hat dieses Protokoll in den 
Büros der Gemeindeverwaltungen von Finsterhennen und Siselen zur Einsichtnahme 
aufgelegen. Einwände sind keine eingegangen.  
 
Das Protokoll der letzten Versammlung wird einstimmig angenommen. 
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2. Rechnung 2008 

 
Die Rechnung war zur Einsicht in der Auflage. 
Es gibt keine Fragen.  
Ch.Roffler: Budget Unterhalt 5’000.-  Aufwand = 0 wieso?  Es gab keine speziellen 
Aufwände für den Unterhalt. 
Rechnung wird einstimmig angenommen. 
Besten Dank an unsere Kassiererin Teresia Roulin für die saubere Buchführung. 
   
 
3. Verschiedenes 
 
Ch.Roffler: Konrad Schwab hat Einwohner-Gde orientiert, dass er den Bären-
Parkplatz nicht mehr gratis zur Verfügung stellt, wenn das Rest. Bären nicht mehr 
geöffnet ist. Dies rein informativ, damit wir wissen, dass ev. etwas von Seite Konrad 
Schwab kommen könnte. 
Konrad Schwab hat uns vor einiger Zeit gesagt, dass wir diesen gratis benutzen 
dürfen, im Falle von grösseren kirchlichen Veranstaltungen. 
Beat Mundwiler und Thomas Jost: Wenn der Parklplatz aber nicht mehr für die 
Öffentlichkeit benutzt werden darf, sollte er aber selber Parkverbot aufstellen, das 
wäre nicht unser Problem. 
Thomas: Wer ist verantwortlich für Thujahecke der Strasse entlang? Dieser sollte 
einmal erneuert / ergänzt werden. – Wir werden dies abklären mit dem  
Friedhofgärtner. 
 
M.T. Meier: Verbundsteilwand bei unterer Treppe sollte saniert werden. Es wird 
langsam gefährlich für ältere Leute. Man sollte sanieren damit schlimmeres 
verhindert wird. 
Es soll sofort abgesperrt werden bevor etwas passiert. 
 
Der Präsident dankt der Versammlung für ihr aktives Mitmachen und ihr Interesse an 
den Anliegen der Friedhofgemeinde. Besten Dank auch an alle KGR-Mitglieder und 
an die Sigristinnen. 
Im weitern verweist er auf die Rechtsmittelbelehrung betreffend die 
Versammlungsführung.  
 
Es werden keine Einwände zur Führung der Versammlung gemacht. 
 
 
 
 Schluss der Versammlung:       19.55  Uhr 
 
 
 
      Der Präsident: Der Protokollführer: 
 
 
 
      Herbert Roth Roland Schwab 
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